## Katholische Kirchengemeinde

## St. Laurentius



## Aktuelles aus dem Kirchenvorstand

## Kirchengemeinde hat das Personal- und Seniorenwohnhaus (PSWH) verkauft

Unsere Kirchengemeinde hat das Personal-und Seniorenwohnhaus (PSWH) in der Stadtmitte von Bergisch Gladbach verkauft, um sich zukünftig noch mehr den pastoralen Kernaufgaben widmen zu können. Mit der Aachener Siedlungs- und Wohnungsgesellschaft Köln übernimmt eine Gesellschaft das Gebäude, die seit Jahrzehnten breite Bevölkerungskreise mit bezahlbarem Wohnraum versorgt und deren Gesellschafter eine Reihe von westdeutschen Bistümern sind. Der Verkauf des PSWH gewährleistet auch zukünftig die Bereitstellung von preiswertem Wohnraum in der Mitte von Bergisch Gladbach durch einen sozial orientierten kirchlichen Träger. Die Mieterinnen und Mieter wurden über den Besitzwechsel in einem gemeinsamen Schreiben der Aachener Siedlungs- und Wohnungsgesellschaft und der Kirchengemeinde in den vergangenen Tagen informiert. Der Besitzübergang wird am 1. Januar 2019 wirksam.

Laurentiusstraße 4
51465 Bergisch Gladbach

Telefon: 0 22 02/28 38-0 E-Mail: buero@laurentius-gl.de
Telefax: 0 22 02/28 38-12 Internet: www.laurentius-gl.de